372 cm²

DAN REVÉS JUDICIAL A LAUMAN

Vuelven Tuzos a la televisión

Suspende Juzgado Federal medidas contra Grupo Pachuca, que recupera sus transmisiones

REF**Ö**RMA

Los partidos del Club Pachuca no volverán a sufrir restricciones para ser transmitidos de manera abierta y gratuita.

A través de un comunicado, el equipo tuzo explicó que un Juzgado Federal suspendió las medidas impuestas por Grupo Lauman, propietario de Fox Sports México, con el que tiene meses en litigio.

"Informamos que hoy un Juzgado Federal concedió la suspensión definitiva, de las ilegales medidas que otorgó el Juez 40 civil local a las empresas de Grupo Lauman", indicó Grupo Pachuca.

"Con esta decisión se salvaguardan las transmisiones abiertas y gratuitas de nuestro equipo a través de la plataforma Tubi y se protege el derecho de los medios de comunicación para ejercer su trabajo".

El sábado pasado, el duelo entre Pachuca y América quedó sin transmisión, tampoco se le permitió el acceso a la gente de TUDN para que pasara el partido para el público de Estados Unidos.

La medida impuesta por Lauman también perjudicó al VAR, pues la herramienta tuvo tomas limitadas que no ayudaron del todo en jugadas de controversia.

Pese a los Tuzos volverán a tener transmisión televisiva, esto no es el fin de los conflictos legales, ya que Pachuca seguirá pugnando para que Grupo Lauman le pague los adeudos que aún prevalencen.

El próximo partido en que el conjunto hidalguense jugará como local será en la Fecha 16, cuando reciba a Tigres, el 15 de abril.

23/DICIEMBRE/2024

CAMBIO DE SEÑAL

Anuncia Grupo Pachuca que sus partidos deiarán de ser

transmitidos por Fox Sports México y ahora será la plataforma Tubi la que se encargará de pasar los juegos de los Tuzos y el León, vía streaming de manera gratuita. En los comunicados no se especifica, pero se sabe que hay un fuerte adeudo de Grupo Lauman con Pachuca.



4/MARZO/2025

REVIRA LAUMAN

Grupo Lauman inicia acciones legales contra Fox Corporation y Grupo Pachuca, peleando por las transmisiones de Tuzos y León.

El 21 de marzo, Fox Corporation informa que demandó a Grupo Lauman por incumplimiento del pago de millones en tarifas de licencias de transmisión de partidos del futbol mexicano.

4/ABRIL/2025

SIN TRANSMISIÓN

La directiva del Pachuca informa que derivado de acciones legales emprendidas por Grupo Lauman, no se transmitiría el duelo contra el América, ya que un juez ordenó que no se diera acceso al estadio a los encargados de armar la producción.

Esto se derivó de la demanda que tiene Grupo Pachuca contra Lauman.

5/ABRIL/2025

TAMBIÉN EN EU

Pachuca informa que derivado de las acciones legales tampoco se trasmitirá el duelo contra el América en Estados Unidos, a través de la señal de TUDN.

El presidente de Grupo Pachuca, Jesús Martínez, indica que el mandato del juez señaló que no se diera acceso a ninguna televisora, lo que afecta al VAR.





REFORMA



Los partidos de los Tuzos volverán a ser transmitidos en streaming por la plataforma Tubi.

